

„Aufruf an alle Seniorinnen und Senioren“

Als wir vor vielen Jahren die Universitäten besuchten, konnten wir noch nicht ahnen, dass eine der größten Innovationen des 20. Jahrhunderts der Personal-Computer sein würde. Um geistig nicht zu versanden, noch einmal Student zu sein, mit den Enkelkindern mitreden zu können, bin ich 1999 in dieses große Abenteuer eingestiegen und habe es nicht bereut. Aber ich erhielt auch Hinweise wie: „Was willst Du denn

mit einem PC?“. Die „Studienzeit“ war viel kürzer, als ich mir vorstellte und die Anwendungsmöglichkeiten sind grenzenlos. Aber dazulernen kann man an jeden Tag. So bitte ich zunächst Chemnitzer Kolleginnen und Kollegen darüber nachzudenken, ob sie bereit sind, einmal pro Monat an einem noch zu bestimmenden Ort am Erfahrungsaustausch teilzunehmen. Eingeladen sind auch alle, die sich mit dem

Gedanken tragen, einen Personal-Computer anzuschaffen und noch Zweifel haben, ob sie dies tun sollen. Frau Beatrix Thierfelder, Leitende Sachbearbeiterin der Bezirksstelle Chemnitz der Sächsischen Landesärztekammer, nimmt entsprechende Anfragen gerne entgegen.

Dr. med. Martin Geipel (Chemnitz)
e-mail-adress >drgeipel@t-online.de